

**市長賞は  
「Boo Foo Woo」に**

竹飾り  
コンクール

さて、ことしの竹飾りコンクールは、どこが受賞したのでしょうか。

市長賞は「Boo Foo Woo」、市議会議長賞は「アヤ美容室」、商工会長賞は「立花屋」、商店会連合会長賞は「ペルル フジヤ」が受賞しました。

団体賞の1位に「上野台銀座商店会」、2位に「上福岡銀座商店会」、3位に「中央通り商店会」が選ばれました。

また、教育長賞は「清見子供会」が獲得しました。この賞は、ことしから設けられ、自治会と子ども会の竹飾りを審査対象にしています。



市長賞



市議会議長賞



商工会長賞



商店会連合会長賞



- 「踊るアホウに見るアホウ、同じアホなら踊らにや損々……」とエネルギーッシュに阿波踊り(上)
- 「流しあどり」から市民おどりに変わったことは、かわいい子どもたちも上福岡音頭や小さい唄の踊りの輪の中に左



- 整快なポップスのリズムに乗って若さほとばしるポンポンの演技を披露(右)
- 紫の学制服がトレードマークの歌手・藤正樹が歌謡ショーで熱唱(左)



- 3年ぶりにミコシが復活して大フィーバー！(左)
- 子どもミコシも「おとなには負けないぞ」と「ワッショイ、ワッショイ！」(下)



第43回

# 上福岡七夕まつり

夏の風物詩に12万人が酔った!  
フィーバーした!

上福岡の一大イベント、夏の風物詩・七夕まつりが8月2日・3日にわたって開かれ、まちはまつり一色に……。もっとたくさんの市民に楽しんでもらおうと、ことしから開催日を8月の第1土・日曜日に変えたためか、昨年より2万人多い12万人の人出でにぎわった。商店街などに飾られた、趣向を凝らした竹飾りが見物客の目を楽しませ、サンロードや中央会場、西口会場ではさまざまなイベントが……。カラオケ大会や市民おどり大会、阿波おどり、上福岡みこしなどに参加してフィーバーする人もいれば、まつりの情緒を楽しむ人もと、それぞれの夏を楽しんでいた。



- 入間東部地区消防本部音楽隊のオープニングパレードで幕を開けた七夕まつり(右上)
- 武藤市長もパレードに参加し、交通安全母の会のみなさんといっしょに交通安全をPR(上)
- 子どもたちの楽しみは何といっても出店(右下)

